
Pièces 4 Pièces

Superficie 74 m²

Référence 1237

Prix 488 400 €

Brides-les-Bains
Appartement à vendre (73570)
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Suite à la réhabilitation de l'ancien hôtel des sources, rmp immobilier vous invite à

Découvrir  ce  sublime  appartement  entièrement  rénové  en  2018.  La  résidence  se

trouve proche du parc thermal, et l'arrêt navette pour la remonté Mécanique allant

à Méribel est à seulement quelques Mètres. Baptisé 'le cocon', le bien est situé au

dernier  étage  avec  ascenseur.  Lumineuse  pièce  de  vie  ouvrant  sur  une  terrasse

plein  sud.  Au  calme,  avec  vue  Dégagé  sur  brides  et  la  montagne.  Parfaitement

rénové  et  Décoré  avec  goût,  le  cocon  est  vendu  avec  son  superbe  mobilier

sélectionné par un architecte ...

Following  a  total  refurbishment  of  the  former  hotel  des  sources,  rmp  immobilier

invites  you  to  discover  this  sublime  apartment  fully  renovated  in  2018.  The

residence  is  located  near  the  thermal  park,  and  the  shuttle  stop  for  the  ski  lift  to

meribel  is  just  a  few  meters  away.  Named  'le  cocon,'  the  property  is  on  the  top

floor  with  an  elevator.  The  bright  living  room  opens  onto  a  south-facing  terrace.

Quiet, with an unobstructed view of brides and the mountains. Perfectly renovated

and tastefully decorated, le cocon is sold with its superb furniture selected by the

interior designer. It ...

AGENCE RMP IMMOBILIER

5 rue Emile Machet  - 73350 BOZEL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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